
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

のために、原点に立ち戻り、ロータリーの目的、ビジョン

声明や中核的価値観に治ってクラブの形やロータリアン

であることの意味を考え、時代や社会の変化に適応した

持続可能な活力あるクラブの構築に向けて、すべての

事業、クラブ運営に関して今後の在り方を考え、それを

実行していくことです。 そして、私たちがロータリーのビ

ジョン声明を実践するために、会員基盤の強化、ポリオ

の根絶、青少年の健全育成、ロータリー財団への寄付、

米山記念奨学会への寄付、親睦と奉仕を実践し、地域

社会と国際社会に持続可能な良い変化をもたらす行動

をするクラブを目指します。 ロータリーの礎は「つなが

り」です。小諸浅間ロータリークラブでは、ここ数年、会員

の入れ替わりも多く、昨年新型コロナウイルス感染症に

より例会に制限があったことなども影響して、この「つな

がり」が少し希薄になっているように思います。皆さんに

心からロータリーを楽しんでいただき、生涯の友情を育

んでいただきたいという強い思いから『楽しもう！ロータ

リー！！「奉仕で培う友情の WA」』とさせていただきまし

た。 

 

【幹事報告】 両川 博之 幹事 
１．国際ロータリー日本事務局よりロータリーレート変更

について 

   7 月より 1 ドル＝１４5 円（現行 140 円）に変更 

２．上沢広光直前ガバナーよりトルコ大地震災害義

捐金についてトルコ（第 2430 地区）より礼状 

   第 2600 地区 16ＲＣより 875,664 円  

地区災害義捐金口座より 1,360,000 円 

             合計 2,235,664 円 

３．例会変更 

上田六文銭ＲＣ ７月１８日（火） 定刻受付なし 

 ８月１５日（火） 定刻受付なし 

 ８月２９日（火） 定刻受付なし 

 ９月１９日（火） 定刻受付なし 

 ９月２６日（火） 定刻受付なし 

 

◆点鐘 鴨下 直哉 会長 

◆SAA 倉本 浩行 委員長 

◆ソング 君が代・誕生日 

◆ビジター 竹内 健一 君（小諸ＲＣ） 

花岡 俊也 君（小諸ＲＣ） 

 

◆結 婚 祝 
   朝倉俊次会員・真由美夫人 

 

◆皆 勤 祝 
  小池平一郎会員 35 回  黒澤明男会員 24 回 

 

【会長挨拶】 鴨下 直哉 会長 

 2023-24 年度小諸浅間ロータリークラブ会長の鴨下直

哉です。クラブ歴代会長を中心に先達の方々がロータリ

ー精神と奉仕の理念の下、リーダーシップを発揮されて、

永い歴史と文化が形成され、第 2600 地区のリーティング

クラブに育てていただいたことに深い感謝と敬意を表しま

す。皆様方からお預かりいたしました、この重責 を両川

幹事と共に一生懸命努めてまいりますので、クラブ役員・

会員の皆様、事務局及び関係団体の皆様にはご支援と

ご協力をお願い致します。2023-24 年度ゴードン R. マッ

キナリー国際ロータリー会長テーマは、「世界に希望を生

み出そう」です。ゴードン会長は、希望が根づくための土

壌である平和にさらなる主眼を置き、メンタルヘルスに注

力すると表明されています。 

紛争の影響を受けた人びとを癒すこと、そして、私たち

自身の内面的な闘いと向き合うためにお互いと地域社会

を支え、世界と自分自身の中に平和を築くことに力を注

げば、ロータリーはより平和で、より希望のある世界を築

く手助けができます。 ロータリーでは「変化」という言葉を

よく耳にします。一つはロータリークラブ自体の変化が言

われています。もう一つは奉仕活動により、世界をより住

みやすい場所にするための持続可能な良い変化です。

小諸浅間ロータリークラブに大切なのは 5 年後、10 年後 

◆会 長 / 鴨下 直哉   ◆副  会  長 / 青松 英和 

◆幹 事 / 両川 博之   ◆ｸﾗﾌﾞ広報・情報委員長 / 小山 等 

◆例会日/週木曜日 12：30～13：30  ◆例会場/小諸市鶴巻 音羽 

◆事務局/〒384-0025  長野県小諸市相生町 1-2-12 エイワンビル 3 階 

NO．１５７５  令和５年７月６日 
 

2023～2024 年度 

国際ロータリーのテーマ 

 



 

◆ニコボックス  倉本 浩行 委員長     

 

竹内健一君 

小諸ＲＣ会長を務めます竹内健一

です。10 月 1 日創立 60 周年記念式

典を開催します。今後も小諸浅間Ｒ

Ｃの皆様と交流を密にして行きたい

と思います。一年間よろしくお願い

致します。 

花岡俊也君 

本日はありがとうございます。60 周

年地区補助金事業へのご協力よろ

しくお願い致します。 

鴨下直哉君 一年間よろしくお願い致します。 

青松英和君 

今期だけのピンチヒッターとして副

会長を引き受けました。よろしくお願

いします。 

両川博之君 

本年度幹事を仰せつかりました。勉

強しながら何とか務めさせて頂きま

す。 

黒澤明男君 
鴨下年度のご活躍、期待しておりま

す。 

小池平一郎君 

鴨下会長はじめ役員の皆様よろしく

お願いします。小諸ＲＣの竹内会

長、花岡幹事ご歓迎申し上げます。

社会奉仕の為、早退します。 

 

 

 

 

 

次週のプログラム：  

２月９日 休会（法定休日週）  

次々週のプログラム：  

２ 月 １ ６ 日  「 自 己 小 伝 Ⅱ」  

前 田 博 志 会 員  

依田常広君 

本日は所用の為、途中で失礼いたします。

連日、暑い日が続きますが私は腰の調子

が悪くなってしましました。早く良くなるよう

に規則正しい生活を送って参ります。皆様

もご自愛くださいませ。 

小山 等君 
地元のお神輿の会計担当になり胃が痛い

ですが頑張ります。 

前田博志君 今年度よろしくお願いします。 

加藤輝男君 

今日はスッキリした気分で出席させて頂き

ありがとうございました。一年間死ぬか生

きるかの世界でした。でもこの会長職色々

な事を勉強させて頂きました。今後もよろし

くお願いします。 

川野義春君 

小諸ＲＣの会長・幹事さんお越しいただき

ありがとうございます。新会長・副会長・幹

事さん今年度もよろしくお願いします。旧会

長加藤さん、鴨下幹事さんお世話になりま

した。旧年度は会員の皆様にご迷惑お掛

けして申し訳ございませんでした。 

倉本浩行君 今年度よろしくお願いします。 

 

上田東ＲＣ ７月１９日（水） 定刻受付なし 

 ８月２日（水） 定刻受付なし 

 ８月９日（水） 定刻受付なし 

 ８月１６日（水） 定刻受付なし 

丸子ＲＣ ７月２０日（木） 定刻受付なし 

 ７月２７日（木） 定刻受付なし 

 ８月１０日（木） 定刻受付なし 

 ８月２４日（木） 定刻受付なし 

 ８月３１日（木） 定刻受付なし 

【本日の配布物】 

 週報１５７４号、臨時理事会報告、2023～2024 年度委員 

会構成表、2023～2024 年度上半期プログラム予定表 

クラブファイル 

 

◆ラッキー賞     

 ＮＯ.１１    田中 陽介 君 

◆出席報告  橋詰 希望 委員長     

会員数 １９名  出席義務者 １９名 免除者 ０名    

本 日          出 席     １７名 

             事前 MU    １名 ８９．４７％ 

前々回（6/15）    ＭＵ       １名  ７２．７３％ 

 

◆委員会報告     

 

出席プログラム報委員会  橋詰 希望 委員長 

 ・上半期プログラム予定表変更、差替えお願い致し

ます。 

クラブ運営委員会  倉本 浩行 委員長 

 ・納涼夜間例会について 

 

 



【本日のプログラム】  「新役員の方針・抱負」      

 

 
行動」「クラブリーダーシッププラン（CLP）」の４つの行動テーマを忘れぬようにして、皆さまと力を合わ 

せて更なるクラブの繁栄に貢献できればと思っております。 

実際、ロータリーの礎である「つながり」に関しても、ポール・ハリスの頃には想像もできなかったような 

友情とネットワークを築く方法が存在するようになりましたし、このような変化の時代に於いては短期間で与 

えられたテーマに応えることも容易ではありません。だからこそ、私たちは改めてロータリアンとしての原点 

に立ち返り、そして本分を再認識することで、焦ることも無理することもなく改めて調和と奉仕の意義深さを 

実感することが大事だと考えています。 

   また、そんな時代だからこそ、先輩方のご尽力でここ迄成長した小諸浅間ロータリークラブの歴史と伝統にも 

改めての敬意を払って、令和の時代での今後のクラブのあり姿を追求したいとも思っておりますので、その一 

環として、それぞれの委員会でこれ迄脈々と続いて多大なる実績を残してきた事業についても新たな気づきが 

あれば是非それを試して頂き、よりそれぞれのメンバーの胸に残るような思い出をつくって頂くことを望んで 

います。 

   では、手短となり大変恐縮ではございますが、以上を持ちまして本日の私の方針抱負とさせて頂きます。この 

小諸浅間ロータリークラブが地域社会と共生して更なる発展を遂げられるよう会長の責務を全うする所存です 

ので、どうぞ 1 年間よろしくお願い致します。 

 

    
老練な加藤前会長から若い鴨下会長に代わりまた新たな俱楽部の活動の発展が期待されるところですが、会長自 

身がまだ事業の第一線で活躍されている年代ですから会長職との兼ね合いも特に日時的な面からの調整も難しい時 

があるかと思います。今回の私の副会長職の職責はまさにそこにあると考えております。私も副会長職は初めての経 

験ですが鴨下会長が自身の事業に邁進しつつ会長としての職責も十分果たせるように支えてまいりたいと思います。 

会員の皆様のご協力を切にお願い申し上げます。 

 

  
自分は何時ロータリーに入ったのか、新たためて調べてみると２０１８年４月３日と書いてあります。入会してから５年と 

３か月になります。何かと、ロータリーの経験値が少なく、どうやればいいのか分からない部分も多々あり諸先輩方、 

会員の皆様また、事務局の方には何かと不手際があり、ご迷惑を掛けすると思いますが決まった以上、一生懸命務 

めさせて頂きたいとおもいます。 

    ロータリークラブは基本職業奉仕を原則とし様々な奉仕について考え実践して行く団体だと考えます。また、クラブ 

には様々な業種の様々な経営者が集い、忌憚のない意見を交わしそしてお互いに楽しく貴重な時間を共有し、会員 

鴨下 直哉 会長 

2023 度～2024 度小諸浅間ロータリークラブ会長を拝命しました鴨下直哉です。重々御

承知の通り、時の流れに伴ってロータリーの枠組み自体も変わっては来ておりますが、そ

れでも私が特に感銘を受けた「分かち合いの心」「効果的なロータリークラブ」「情熱と 

青松 英和 副会長 

2023～2024 年度の副会長に内定していた朝倉会員が御自身の事業の新規展開に専念

したいとの申し出により今期例会の出席猶予者となったことから、急遽代役として副会長職

を担うことになりました。 

両川 博之 幹事 

 ２０２３年７月～２０２４年６月年度１年間、小諸浅間ロータリークラブ幹事を務めさせて頂くことに

なりました。 

 事務所に帰って、ふと今までのクラブ計画書を見ると５冊ありました。と言うことは、５年かと思い 



相互の親睦を図る為例会、プログラム奉仕活動が、重要だと考えます。 

クラブ協議会において鴨下次期会長の、次年度計画のなかで、ロータリーに学び、言わんとする深い意味を読み取 

   り、無理せず調和と効果的な奉仕の楽しみを、徐々に高めていきたいと言う基本方針に沿った活動の一助を、担う為 

幹事として尽力したいと思います。 

また、地区大会 IM・会員セミナー PETS 地区研修・協議会 等々プログラムにも積極的に参加を会員各位に促し 

て行きたいと思います。 

私自身も良くわかってない事が多々あるので、自分自身も勉強しながら務めさせて頂きます。会員各位、諸先輩 

方のご協力、ご指導のほど宜しくお願いします  

 

 

 

                          【バッジ交換】 

 

    
 

 

 

          
                 

次週のプログラム  ：７月１３日 「 委 員 長 挨 拶 」  各 委 員 長  

次々週のプログラム： ７月 ２ ０ 日  「 休 会 （ 法 定 休 日 週 ） 」  


